



浅山 貢 (筒井)

## 隨想 イタリア旅行

私は最近、イタリアに行く機会に恵まれました。この旅行で私がまず驚いたのは、「環境」の違いでした。日本は家屋も木造が多く、いわゆる「木の文化」ですが、イタリアの空港を一步出ると、そこには石造りの建物が建ち並び、「石の文化」が眼前に広がっていました。それら一つひとつに西洋文化の歴史の深さを感じました。次に驚いたのは、「食習慣」の違いでした。昼食の時

一間には、観光客向けではない一般のお店は店を閉じ、約2時間と会話を楽しみながら昼食を取りつていきました。また、午後7時以降にならないと、夕食のためのレストランが開かず、イタリアの空港を一步出ると、そこには石造りの建物が建ち並び、「石の文化」ですが、イタリアの空港を一步出ると、そこには石造りの建物が建ち並び、「石の文化」で

い日本の生活を思い浮かべ、うらやましく感じました。三番目に驚いたのは、物を作り出すことをとても尊ぶことでした。イタリアでは職人の社会的な地位がとても高いのです。だから、ファッションや革製品、ガラス細工などの分野で優れた芸術家を生み出し、数多くのすばらしい作品が世に送り出されてしまうのでしょう。ここでも、日本の社会のあり方との大きな違いを感じました。

この旅行で、私は外国の文化の素晴らしさを知り、そして、日本の文化の素晴らしさを改めて感じました。他国をとでた。イタリアでは職人の社会的な地位がとても高いのです。だから、ファッションや革製品、ガラス細工などの分野で優れた芸術家を生み出し、数多くのすばらしい作品が世に送り出されてしまうのでしょう。ここでも、日本の社会のあり方との大きな違いを感じました。

1歳ですよろしく



♡お歌の好きなわんぱく小僧  
♡烈生っぺ♡

福本烈生くん  
(筒井)  
ふくもと れき  
ふくもと れき



元気でかわいいいまーくん。パパ  
もママも大好きよ。

上田大稀くん  
(上高柳)  
うえだ まさき  
うえだ まさき



元気いっぱいの昂誠。我が家に  
笑いを提供してくれてありがとう。

高橋昂誠くん  
(北黒田)  
たかはし こうせい  
たかはし こうせい



歩くのが大好きな杏奈ちゃん。  
お姉ちゃんと仲良く遊んでね!

三好杏奈ちゃん  
(東古泉)  
みよし あんな  
みよし あんな



いつも元気でニコニコしている美月ちゃん。  
これからの成長がとても楽しみです♡♡

麓美月ちゃん  
(永田)  
ふもと みづき  
ふもと みづき

12月、1歳になられるお子さんの写真を募集しています。  
背景が明るい写真をお持ちのうえ、11月1日(木)～9日(金)の間に役場総務課秘書広報係へ(先着5名まで)。